



ZWEI PFERDE WERKSTÄTTE HAGENAUER UM 1940

€6.400,00

Metallskulptur Zwei galoppierende Pferde Mod.
Nr. 4552, Werkstätte Hagenauer Wien, späte
1940er Jahre, Messing patiniert, markiert

Pferdedarstellungen wurden in der Werkstätte Hagenauer in unterschiedlichen Materialien wie Metall oder Holz ausgeführt. Wie in Bewegungsstudien gelingt es dabei immer, die Dynamik der kraftvollen Tiere einzufangen.

Die Formensprache ist typisch für die Werkstätte Hagenauer in der Zeit um 1940, auf das Wesentliche reduziert, elegant und verspielt zugleich. Solche galoppierenden oder steigenden Rösser aus patiniertem Messing wurden sowohl einzeln platziert oder formen, wie hier, in Gruppen aus zwei oder mehr Tieren kleine, lebendige Szenarien. Meisterhaft gelingt es den Brüdern Hagenauer dabei, die Dynamik der Bewegung in einer skulpturalen Momentaufnahme festzuhalten.













